
Pièces 5 Pièces

Superficie 175 m²

Référence 83401393

Prix 1 295 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Maison à vendre (83270)
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Idéalement  située,  dans  un  environnement  calme,  à  350  mètres  environ  de  la

plage, magnifique villa construite en 2005. En rez-de-chaussée, grand hall d'entrée

avec  penderie  et  toilette  invités.  Ce  hall  donne  sur  une  grande  pièce  de  VI

cathédrale,  ensoleillé  avec  cheminée  moderne,  cuisine  américaine  entièrement

équipée, le tout ouvrant sur une vaste et agréable terrasse. Une chambre de maitre

en suite avec dressing, toilette et salle de bains donnant sur la terrasse. Au premier

étage,  grand  escalier  enroulant  la  cheminée  moderne  du  rez-de-chaussée,  deux

suites parentales avec leurs salle ...

Ideally  situated  in  a  private,  quiet  estate,  arround  350  m  from  the  sandy  beach,

magnificent,  villa  built  in  2005.On garden level,  a  double  living  room with  modern

fireplace  and  fully  equipped  open-plan  kitchen,  opening  onto  a  large,  pleasant

terrace, a master bedroom en suite with dressing room and bathroom, and a guest

toilet.On  the  first  level,  two  further  en  suite  bedrooms,  each  with  its  own  shower

room  and  dressing  room,  and  an  office.On  the  lower  level,  a  gym  and  a  linen

room.An independent apartment of 80 finish.Triple garage and six outdoor parking

lots.High-quality fittings, home ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 bd de la Croisette  - 06400 CANNES
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